



Pereira, 14 de septiembre de 2021

La conexión del nuevo circuito de Villa Verde se realizará de manera subterránea

Energía de Pereira informa a los usuarios de Villa Verde, que la conexión del nuevo circuito que se está construyendo en el sector, se realizará de manera **subterránea**. Esto debido a conversaciones con la constructora Gerenciar S.A.S., donde se revisaron los planos necesarios para identificar donde pueden realizarse estas obras, sin afectar las conexiones subterráneas de los otros servicios públicos tales como: agua, gas y telecomunicaciones y así, garantizar la seguridad de los usuarios.

Antecedentes

Recordemos que desde el 2020 Energía de Pereira inició un plan de mejora y continuidad en la calidad del servicio de energía, con la construcción de un nuevo circuito en el sector de Villa Verde, que dará suplencia a los usuarios de dicha zonas, así como de Samaria 1, Dorado, Sinaí, Villa Consota, Jardines de Tanambí, Cachipay, Villa del Prado

y el Poblado, al momento de un fallo. **En total serán 9.000 familias beneficiadas.**

Es decir, si se presenta una contingencia con el circuito actual, este nuevo circuito dará servicio a los usuarios, garantizando bienestar y continuidad en el servicio de energía.

Durante la ejecución de la obra se presentaron inquietudes de los usuarios ante Energía de Pereira, la Alcaldía de Pereira y la Personería, debido a que se iba a realizar esta instalación de forma aérea en la parte frontal del conjunto Mirador Villa Verde.

Fue así como se suspendieron las labores y se iniciaron unas mesas de diálogo con la comunidad, con acompañamiento de la administradora del conjunto residencial, la Alcaldía de Pereira, la Personería y Energía de Pereira, para evaluar la viabilidad de la instalación



@EnergíaPereira



/Energía de Pereira



/Energía de Pereira

y las razones para implementar esta red.

Producto de estas reuniones, se solicitó a Gerenciar proporcionar el estudio de la zona y los planos para evaluar la posibilidad de la subterranización.

Conclusión

Una vez se obtuvieron los planos entre Energía de Pereira y Gerenciar, se llegó al acuerdo de hacer la obra de manera subterránea, acordando que la constructora realizaría la parte civil y Energía de Pereira la parte eléctrica.



Las obras civiles iniciaron el 01 de septiembre y a partir de la segunda semana de octubre seguirán las obras de Energía de Pereira, por lo cual es importante tener presente que se realizarán suspensiones programadas del servicio, para llevar a cabo las labores necesarias y finalizar el proyecto.

Página web: www.eep.com.co

Redes Sociales:

Facebook: @EmpresaEnergiaPereira

Instagram: @EnergiaDePereira

Twitter: @EnergiaPereira

Comunicaciones Energía de Pereira

